

Maduro pidió voto a clase obrera para lograr gran triunfo electoral



Nicolás Maduro con los obreros en el Estadio Monumental Simón Bolívar de Caracas. (captura de pantalla telesurtv.net)

Caracas, 17 jul (Prensa Latina) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, pidió hoy el voto a la clase obrera para alcanzar un gran triunfo en las elecciones presidenciales del 28 de julio, en las cuales enfrentará a otros nueve candidatos de la oposición.

“Les pido el voto, su amor”, manifestó el jefe de Estado ante miles de trabajadores que asistieron a una asamblea en apoyo a su candidatura en el Estadio Monumental Simón Bolívar, de Caracas.

Quién guapeó, resistió y perseveró en el camino de la producción nacional, la clase obrera, porque “sin campesinos, clase obrera, sin pescadores, no hubiera nada”, expresó el primer mandatario.

En ese sentido, saludó a los Consejos Productivos de los Trabajadores y las Trabajadoras (CPTT) y destacó que en el pasado mes de junio, el país logró el índice de inflación más bajo en 39 años, un sistema cambiario robusto, y la recuperación del bolívar con la producción nacional.

Maduro señaló que pese a las sanciones de la oligarquía y el imperialismo, en Venezuela “protegimos al pueblo con poco, pero lo logramos”, y ahora tenemos nuevos retos hacia el futuro para recuperarnos integralmente.

Insistió en que en las peores circunstancias protegieron al pueblo con más de lo que teníamos y se comprometió ante los trabajadores a que jamás les fallará ni los dejará solos.

“Puedo decirles que tengo las riendas de una nueva economía en mis manos, para el crecimiento, abastecimiento, para crear riquezas”, enfatizó.

Destacó al respecto, haberle torcido el cuello a la hiperinflación, crear un sistema cambiario robusto y lograr estabilidad de la moneda nacional. (PL/Telesur)

El bolívar (moneda nacional) puede decir, “no estaba muerto, estaba de parranda” y ahora se prepara para ir adelante, tengo el plan, el proyecto, remarcó.

En esa dirección significó ser el único candidato que tiene un programa para desarrollar una economía autónoma, independiente y al servicio de las mayorías.

Tenemos que ir recuperando la calidad de vida de la clase obrera, el ingreso, la salud, el transporte y avanzar, declaró.

Al respecto, propuso el venidero lunes una mesa de trabajo y acción para debatir una Ley Especial Antibloqueo de la Clase Obrera, que incluya de manera particular el tema de la vivienda.

Quiero una ley de la clase obrera que sirva para “recuperar de manera integral el ingreso de los trabajadores”, apuntó.

Maduro dijo tener dos propuestas como parte del Plan de las 7T (Siete Transformaciones), uno que entraría en funcionamiento este mismo miércoles que sería convertir el Banco Bicentenario en el nuevo Banco Digital de los Trabajadores.

Este tendría, entre otras misiones, crear un plan especial de financiamiento para necesidades directas que la familia venezolana requiere y también para impulsar los emprendimientos.

Vamos a crear una línea de financiamiento flexible (credinómina) en el marco del Banco Digital de los Trabajadores para que tengan acceso a cosas útiles y emprendimientos, resaltó el Presidente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360319-maduro-pidio-voto-a-clase-obrera-para-lograr-gran-triunfo-electoral>



Radio Habana Cuba